

NOTICARIO DEL C. D. «AGUILAS»

FIESTA EN EL AIRE

Al habla con el Delegado de Teatro de la Agrupación «Aguilas». ¡Estamos apurados! Las funciones en el «Alcázar». Los sorteos serán mayúsculos. ¿Se repetirá por tercera vez la función?



Ante la inminencia del Concurso «Fiesta en el Aire» que se disputará en la próxima semana en el «Teatro Alcázar», hemos creído oportuno hablar de ello con el Delegado de la Sección de Teatro, el joven don José Sanchis Pastor. He aquí escuetamente lo que nos contestó:

—¿...? —El éxito de público está asegurado de antemano. El martes y el viernes próximos, el «Teatro Alcázar» registrará dos llenos.

—¿...? —No. Puedes anunciar que no se repetirá lo sucedido en las funciones del anterior Concurso. No se facilitarán más invitaciones que asientos haya disponibles. Por cierto que, como ha sido imponente la demanda de localidades, hemos iniciado gestiones con la Empresa para tratar de repetir por tercera vez la función en día que—en su caso—se anunciará. Créame, amigo, que estamos apurados todos los directivos, pues nosotros bien quisieramos complacer a todos los peticionarios, pero no hay más remedio que amoldarse al aforo del local.

—¿...? —Más que contentos, estamos contentísimos de la colaboración recibida de numerosas firmas comerciales. A todos los que nos han entregado un donativo en metálico para subvención de los premios, así como a los que nos entregaron objetos para ser sorteados. Nuestra más sincera gratitud.

—¿...? —Los sorteos serán mayúsculos. En la función del martes habrá los siguientes premios: 1.º Un aparato de radio. 2.º Una comida para dos en el hotel «El Guía». 3.º Una ensalada regalo de «La Confianza». 4.º Una botella de licor ofrecida por «La Lareña» y 5.º Otra botella de licor ofrecida por un anónimo. En el sorteo del viernes el primer premio consistirá en 250 ptas. en efectivo, el 2.º Un estuche de perfumería para señora o caballero ofrecido por don Alejandro Pomar. 3.º Una palangana de dulces obsequio de la pastelería «El Borne». 4.º y 5.º Sendas botellas de licor obsequio de Industrias Agrícolas de Mallorca.

—¿...? —Mientras se realice el escrutinio, se entregarán los trofeos y diplomas a los vencedores de los Concursos organizados recientemente por Aguilas. Se entregarán tres trofeos, tres medallas y—ahora no recuerdo bien—unos 15 diplomas.

—¿...? —Finalizará la función con el originalísimo concurso «Sopa de Letras», en el que los espectadores podrán optar a varios premios en metálico.

—¿...? —Para las votaciones se seguirán las mismas normas que en el Concurso anterior. A la entrada del local se facilitarán lotes de tres boletos—de colores distintos—que corresponderán a cada una de las Secciones del Concurso. Los tres boletos se recogerán de una sola vez para ganar más tiempo y no molestar al público.

—¿...? —Programa? Antes de la eliminatoria se representará la zarzuela «La estatua de Pablo Anchos» con la colaboración de la orquesta «Ritman's», nuestro brazo derecho.

—¿...? —Las funciones empezarán puntualmente a las nueve. Hay que tener bien presente que en las eliminatorias han de participar 15 finalistas; ello nos ha obligado a señalar una sola actuación para cada participante que, en los casos excepcionales y ante la insistencia del público, podrá aumentarse a dos. En modo alguno se podrá rebasar este número, pues de no ser algo riguroso en este aspecto la función terminaría en plena madrugada.

—¿...? —Lo que se recaude se destinará a obras de apostolado: Cursos para jóvenes y aspirantes y Ejercicios para obreros. También se entregará un donativo a la Hermandad Obrera Cristiana, para sus necesidades.

COLOMBÓFILAS

Con pleno éxito se efectuó el pasado domingo otro entreno en el que tomaron parte más de un centenar de palomas, las cuales, salvo un pequeño número, se reintegraron rápidamente a sus palomares, siendo insignificante el número de bajas en este segundo entreno marítimo.

Igual sucede con los que llevan sus entrenos por vía terrestre, ya que, por los datos recogidos, obtienen también buenos resultados en sus entrenos.

Para el próximo día 30 está anunciado el primer concurso desde Ciudadela, por lo que, si ha de llevarse a cabo, deberá efectuarse el enjaule el miércoles, debiendo ser el fin de coger el barco coqueo del jueves.

Mientras tanto, los futuros concursantes van estudiando a sus palomas con el fin de seleccionar el equipo que ha de representarles en este Concurso, en el cual, si bien la distancia a cubrir no es mucha, unos 120 Kms., el recorrido es muy difícil por la cantidad y elevación de las montañas que, a su regreso, tendrán que sobrevolar.

Muy pronto, pues, tendremos una nueva ocasión de apreciar la buena clase de nuestros colombófilos y de sus palomas ya que todos, sin excepción, sabemos tienen interés en dejar bien alto su pabellón.

Esperemos, pues, que pueda llevarse a feliz término esta prueba, ya que ello será un aliciente para que los grandes concursos de fondo se vean lucidos. —DOK.

procedente de la colecta que se hará en uno de los intermedios.

—¿...? —Nada más, sino agradecer al público sollerense el interés con que sigue nuestro Concurso «Fiesta en el Aire».

Y dejamos a José Sanchis atareado, juntamente con otros directivos de Aguilas, preparando los numerosos detalles para las dos funciones que, sin duda alguna, serán presenciadas por varios miles de personas. —A. B. C.

Las Exhibiciones Diocesanas se disputarán en Palma

En el mes de Junio próximo van a disputarse las primeras Exhibiciones Diocesanas, como preparación a las Nacionales que han de tener lugar en Julio, seguramente en Valencia.

La Comisión Diocesana de Aguilas en principio había creído conveniente que se disputaran en un pueblo, pero los inconvenientes propios de todo desplazamiento han hecho cambiar de opinión, por cuyo motivo se disputarán en Palma.

Serán numerosas las modalidades deportivas que figurarán en las Exhibiciones. En breve daremos detalles de las mismas. Sabemos no faltará un interesante Concurso «Fiesta en el Aire».

Del torneo de Tenis de Mesa

Dejamos de consignar en la presente semana el comentario y clasificación del Campeonato que actualmente se está disputando, cuya crónica se insertará en el próximo número de este Semanario. —C.

DE FUTBOL

Hubo empate en el partido homenaje a Suau

Selección local, 3 E. Naval, 3

El tiempo se presentó propicio para que aún la gente de escasa afición se decidiera a hacer acto de presencia en el campo d' En Mayol para contribuir a este simpático homenaje y a su finalidad benéfica. Hubo, pues, en el campo una concurrencia bastante numerosa para que pudiera entregarse a la familia del malogrado Suau una cantidad que no bajó de las 600 ptas., luego de reducidos los gastos de publicidad y organización.

Deportivamente el partido resultó muy bien, correctamente jugado, entretenido e interesante, ya que eran muy equilibradas las fuerzas.

El once de la E. Naval se mostró más acoplado, como era de esperar. Pero en la selección, la superioridad individual de algunos elementos muy buenos, Magraner, Castañer, Bernat, Girbent y muy especialmente la actuación de un joven portero de Biniarax, que podemos conceptuar magnífico, pudo contrarrestar aquella ventaja de la mayor cohesión y conjunto.

Se produjeron en el partido, además de los goles, muchas jugadas brillantes por cada uno de los bandos, y la concurrencia tuvo motivo de aplaudir y de darse por satisfecha, anhelando que ahora, que entramos de lleno en el buen tiempo, sea frecuente en el campo d' En Mayol la actividad, bajo la dirección de los entusiastas elementos que se disponen a encauzar esas sanas competiciones al aire libre.

Arbitró con acierto el antiguo jugador Miguel Mas Florit, que muy a menudo defendió la meta del equipo sollerense en los buenos tiempos de Suau.

Un niño de 9 años, hijo único del malogrado jugador, efectuó el saque inicial, entre cariñosos aplausos de la concurrencia.

L. B.

BUENAS INVERSIONES

Dos casas en Palma bien situadas, las dos tienen 5 pisos y unos bajos, una de ellas tiene un piso libre, buena situación y construcción sólida. Pesetas un millón.

Informes: María Marqués, San Bartolomé, 13, Sóller. Oferta n.º 3.

Amador Colom Bennassar

Instalaciones eléctricas

PROYECTOS Y PRESUPUESTOS

General Mola, 15 SÓLLER

Solicite folleto explicativo

GALLERIAS

Domingo pasado finalizó la primera tanda de cien peleas concertadas entre las galleras sollerense Ca'n Cuxí y Pla de Na Tesa Ca'n Membre, siendo vencedor en las mismas la gallerá sollerense, con catorce peleas de ventaja sobre su rival.

En estas diez últimas peleas efectuadas resultaron igualdad de victorias por ambos bandos, consiguiendo cada una de dichas galleras cuatro peleas ganadas, cuatro perdidas y dos tablas.

Como habrán comprobado los aficionados que han presenciado todos estos encuentros, las peleas disputadas son imposibles de superar en cuanto a calidad de ejemplares y emoción en todas ellas y creemos que las razas de todos estos gallos son las mejores que hay en la isla y fuera de ella, y sobre todo mejores que los tan alabados mejicanos que luchan en el redondel de Ca'n Veta, ya que en las luchas en que toman y han tomado parte las galleras sollerense y Pla de Na Tesa Ca'n Membre se ha demostrado hasta ahora que han sido las de mayor agrado y emoción para todos los aficionados, y si no la afición toda que diga cómo fueron de emocionantes y disputadas las peleas celebradas el año pasado en el famoso Cuadrilátero de galleras. No son ni semejantes las que se efectúan esta temporada en Ca'n Veta, según dicen los aficionados que las presencian ni tampoco llegan a las que se disputan en Ca'n Membre en el Pla de Na Tesa y en Ca'n Cuxí de Sóller. Además, las clasificaciones demuestran cuáles son las más disputadas.

Por lo que a las razas de ejemplares se refiere, podemos alabarlas, y creer que son las mejores, ya que lo demuestran los ejemplares que se ponen en lucha, porque aquí diremos de los magníficos encarnados oscuros y de los grises y pintados que posee la gallerá de Ca'n Membre? y además de las célebres razas sollerenses como son el «Manoleta» hijo del Favadet de Sóller y gallina de Luis de Alaró, que lleva 7 peleas todas ellas ganadas, y del «Favate» de Luis, hermano de Manoleta que lleva seis ganadas y una perdida y del «Hablador» hermano de los «Cinco» que domingo pasado hizo la novena pelea, y lleva seis ganadas, dos perdidas y una tabla, y del Tuerto de Follana también de los «Cinco hermanos» que lleva siete peleas ganadas, y como caso curioso ha ganado seis de tuerto, ya que en la primera pelea le privaron de un ojo, y del célebre «Poll» propiedad del Sr. Mayol, ejemplar de tres años que lleva cinco peleas ganadas y dos tablas, y de muchos otros que han salido de estas potentes galleras Ca'n Membre y Ca'n Cuxí; no es extraño, pues, que alabemos estas magníficas razas, ya que por ellas nos deleitamos con grandes y emocionantes rifas, y no es verdad acaso que si nuestros ejemplares hubieran luchado este año dentro del redondel de Ca'n Veta, otra hubiera sido la emoción en dichas peleas.

Dignos de elogio son también los preparadores de estas dos ejemplares galleras, ya que se ha demostrado en cada campaña el esfuerzo en superarse a la preparación y tesón en el cuidado de todos los animalitos depositados en sus locales, ya que ellos son los que más saben la valía que tienen sus gallos.

Para el domingo próximo, día 23, dará comienzo, D. m., en el Reñidero sollerense Ca'n Cuxí, la segunda tanda de peleas concertadas entre las galleras de referencias, efectuándose seis rifas en cada jornada, disputándose las mismas un domingo en cada localidad, o sea que el venidero día 30, se disputarán las seis peleas en Ca'n Membre, y así sucesivamente hasta final de temporada en que llega el número de peleas concertadas, el horario en que darán comienzo las indicadas peleas será a las 10'15 de la mañana.

Resultado final en la primera tanda de cien peleas

	Gdas.	Pdas.	Tablas
Sollerense Ca'n Cuxí	47	33	20
Na Tesa Ca'n Membre	33	47	20

ACELET.

Transportes ELIAS

SERVICIO EN CAMIONES, PARA TODA LA ISLA, Teléfono 48